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■ 会長 井上 勇　  ■ 幹事 井上 久　 ■ 会報 中村 和広

平成27年5月12日（火）　第1764回例会

第1764回例会記録　平成27年5月12日（火）  39/46回

＜点鐘＞　� 井上勇会長
＜ソング＞　君が代　奉仕の理想
＜お客様ご紹介＞　� 井上勇会長
　第3グループガバナー補佐　中村憲一様→「ガバナ
ー補佐の選出に関して、次年度はガバナーエレクト
の方から川崎西で補佐を出してくれとのことで、百
合丘クラブ様には大変ご迷惑おかけしました。あと
数ヶ月任期を務めさせてもらいます」。
次年度第3グループガバナー補佐　鈴木克明様→「蓑
田次年度ガバナーは80才のご高齢ですが、『自分の
命を賭けてガバナーをやる一年』と申しております。
私もガバナー補佐として、ガバナーの意向を各クラ
ブに伝え、活性化させ、会員を増やし良くする。隆
盛に活動できるようこの一年間どうぞよろしくお願
いいたします」。
米山奨学生　マリア・マグダレナさん
井上勇会長よりマリア・マグダレナさんに奨学金が
渡されました。

＜祝い事＞　� 渡邊親睦委員長
配偶者誕生　�井上勇会長、白井会員、中島眞一会員�

安藤亨会員の奥様
会員入会　�大矢会員、玉井会員、碓井会員、浅野会員

＜会長報告＞　� 井上勇会長
　先に、理事会報告です。
・�新入会員の件　今年度1名　次年度1名予定してお
ります。
・次週は家族感謝会です。
・�ネパール大地震について　在籍人数分の義援金を

地区に送付いたします。当クラブ独自の募金箱も
設置いたしますのでご協力お願いいたします。
・�川崎市文化賞と候補者推薦について　昭和音大を
団体の方で推薦いたします。
・�地区パーティー委員長の件　次々年度ガバナーの
川崎西RCより、東日本大震災ディナーパーティ
ー開催のホストの依頼を当クラブが受けました。
ゆりの会で話し合いを持ち委員長を決定していた
だきたいと思います。
　以下、会長報告です。
1.��2015〜16年度地区方針ポリオへの寄付目標変更の
件　次年度より50$に変更となります。
2.��『効果的なロータリークラブとなるための活動計画
の指標』及び『クラブ活動計画書』等提出依頼の件
　鴨志田会長エレクトに依頼いたします。
3.��2016〜18年度ロータリー平和フェロー候補者募集
要領の文面が届いております。
4.��2015〜16年度地区研修・協議会の映像・パワーポ
イントDVD送付の件　職業奉仕部門分科会アン
ケートへのお礼が来ております。
5.��2015〜16青少年派遣学生弘法山ハイキング･オリ
エンテーション開催の件�藤﨑さんが参加いたし
ます。5/24（日）ハイキング　6/6（土）オリエンテー
ション　6/27（土）歓送会
6.�クラブ事務局員連絡会開催の案内
　�6/16（火）　連絡会15：30〜　懇親会16：30〜17：30
メモワールプラザソシア21�新盛事務局員が参加
いたします。
7.��川崎・しんゆり芸術祭（アルテリッカしんゆり）
2015総合プログラム発行のお礼が来ております。

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第1766回  5 月26日 会員卓話

第1767回  6 月 2 日 委員会報告

第1768回  6 月 9 日 委員会報告 
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8.��文化の風・春コンサート2015　報告とお礼が来て
おります。
9.��『ふるさと川崎まちづくり運動』総会・講演会の案内

＜幹事報告＞　� 井上久幹事
＊文書着　川崎麻生RC　川崎中原RC　川崎高津RC
＊その他
・5月ロータリーレート　1$=118円
・5/19（火）　家族感謝会　点鐘18：00��ホテルモリノ

＜ニコニコ委員会＞　� 赤本委員長
　川崎西RC　第3グループガバナー補佐　中村憲一
様→「本日は私の退任の挨拶と次年度ガバナー補佐
の鈴木克明のご紹介の為お伺いいたしました。よろ
しくお願いいたします」。川崎西RC　次年度第3グ
ループガバナー補佐　鈴木克明様→「次年度ガバナ
ー補佐です。よろしくお願いいたします」。当クラ
ブより井上勇会長→「中村憲一ガバナー補佐、鈴木
克明次年度ガバナー補佐、ようこそお越しください
ました」。井上久幹事→「チャーターメンバーの皆様、
本日の卓話よろしくお願いいたします」。鵜飼会員
→「本日、平成26年度セーフティーチャレンジ神奈
川に於いて優良事業所として表彰状をいただきまし
た。ありがとうございました」。以下、感謝をこめ
てニコニコへ。阿久澤会員、安藤美恵子会員、安藤
亨会員、安藤志子会員、浅野会員、北島会員、小島
会員、小塚会員、中島眞一会員、野島会員、尾崎会
員、佐藤会員、関山会員、嶋会員、白井会員、鈴木
文夫会員、鈴木清会員、玉井会員、寺川会員、碓井
会員、渡邊会員、結城会員、赤本会員。

＜出席委員会＞　� 山口委員長

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞

＜ロータリー財団委員会＞� 佐藤委員長
　古澤会員→「願！世界平和」。小島会員、小塚会員
木庭会員、白井会員からもいただきました。

＜米山奨学委員会＞　� 北島委員長
　安藤亨会員→「家内の誕生祝いに感謝して」。井
上勇会長、古澤会員、佐藤会員、木庭会員、山口会
員、浅野会員からもいただきました。

＜会員卓話・チャーターメンバー＞
■川崎麻生RCの拡大の経緯について� 玉井会員
　第2590地区鵜川ガバナー当時、インターアクトク
ラブと新クラブの拡大を要請されており、創立15周
年記念を考えていく中、子クラブの拡大の話が徐々
に持ち上がり子クラブの拡大を記念事業とすること
になりました。その後平成4年に川崎麻生クラブ創
立総会が開催された次第です。戦後の第1号が昭和
26年川崎RCで、その後川崎北、川崎西、川崎多摩、
川崎百合丘。川崎百合丘の15年目に川崎麻生クラブ
が第6代で、その間42年の歳月を費やしました。あ
れから23年経った現
在、経済の低迷と共
にクラブ数も減少傾
向ですが、川崎百合
丘クラブの発展に会
員一同が結束して頑
張って欲しいと思っ
ております。

■軍に入隊していた頃の話� 碓井会員
　私は昭和3年神奈川県都筑郡柿生村下麻生の農家
の三男に生まれ、柿生村は電気が引き始めた頃で前
年に小田急が開通した時期です。高等学校卒業後農
業をやるのが嫌で、昭和18年10月、立川にある東京
陸軍航空学校に入学、乙種生徒として陸軍航空通信
学校尾上教育隊に入校。19年4月、陸軍志願兵令施
行規定第20条により少年飛行兵に採用され同日上等
兵となり、陸軍航空通信学校菊池教育隊第3中隊に
入営。19年10月、ここで皆特攻に行きましたが、私
は陸軍気象教育部に転属、同日陸軍気象教育部少年
飛行兵として入部。20年3月同部の課程を終了、同
日気象部兵長に配属しました。この時無線通信回線
を作れという命令のもと、当時17才でしたが12名の
兵隊を連れ一度だけ浜松まで行ったことがあり、そ
のまま20日間浜松で艦砲射撃に合いながら過ごしま
した。そこで兵の半
分は死に、そして作
戦中止として終戦と
なりました。そんな
中で生き残ってきた
幸運児なのかなと思
います。

本日のプログラム

会員 出席 欠席 メーク

第1764回	 40	 32	 8	 	 80%
第1763回	 40	 29	 11	 3	 80%

出席率

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

	 28件	 38,000円	 1,055件	 1,158,330円
	 5件	 74,200円	 31件	 414,240円
	 0件	 0円	 2件	 204,000円
	 7件	 80,000円	 57件	 753,000円

累計


